

Lanal Nunukan Gelar Sunatan Massal Bagi Anak-anak di Wilayah Perbatasan RI-Malaysia

Saharuddin - NUNUKAN.INDONESIASATU.ID

Dec 7, 2021 - 17:46



Danlanal Nunukan Letkol Laut (P) Arief Kurniawan Hertanto menyaksikan kegiatan sunat massal dalam rangka Hari Armada ke 76

NUNUKAN, KALTARA - Masih dalam rangkaian memperingati Hari Armada RI ke 76 tahun 2021, Pangkalan TNI Angkatan Laut Nunukan (Lanal Nunukan) menggelar sunat massal secara gratis bagi 41 anak di Balai Pengobatan Lanal Nunukan, Selasa (7/12/2021).

Sunat atau khitanan massal bagi anak-anak itu ditangani petugas medis Balai Pengobatan Lanal Nunukan bekerjasama dengan Baznas Nunukan, Satgas Pamtas RI-Mly Yon Arm 18 Komposit/Buritkang dan Puskesmas Sedadap. Usai disunat, seluruh anak yang didampingi orang tua nya masing-masing diberikan bingkisan berupa sarung, peci serta uang.

Danlanal Nunukan Letkol Laut (P) Arief Kurniawan Hertanto, mengungkapkan Khitanan massal ini dilaksanakan Lanal Nunukan bertepatan pada Hari Armada RI ke 76 tahun ini. Saat ini ada 41 anak-anak yang di khitan.

Ditambahkan Danlanal, sasaran sunat massal itu diprioritaskan bagi warga Desa Mansapa, Nunukan kurang mampu yang ada di wilayah kerja Lanal Nunukan.

"Kita apresiasi antusias warga yang ingin mendaftarkan anaknya ikut disunat cukup tinggi. Oleh karena itu. Kami berharap, bingkisan yang diberikan kepada keluarga yang anaknya di sunat hari ini, dapat membantu beban masyarakat terlebih di tengah pandemi Covid-19 saat ini," ucapnya.

Dalam kesempatan itu, Danlanal Nunukan juga menyampaikan terimakasih kepada unsur terkait yang mendukung pelaksanaan khitanan tersebut. "Kepada Seluruh petugas medis, kami sangat mengapresiasi dan berterimakasih, karena turut mensukseskan khitanan massal ini," pungkasnya.

Sementara itu, Siti Rosneni (51 tahun) warga Mamolo, seorang warga yang anaknya ikut dalam sunat massal secara gratis tersebut mengaku sangat berterimakasih kepada TNI AL Lanal Nunukan.

Demikian juga salah satu warga lainnya, Abdulah (40 tahun) dirinya merasa senang dapat mengikuti anaknya pada kegiatan sunat massal tersebut.

"Kami sangat senang pak, berterima kasih kepada TNI AL Lanal Nunukan, karena sunat gratis ini sangat membantu saya dan warga lainnya yang kurang mampu. Seperti saya hari ini, anak ku bisa di sunat gratis, " kata Abdulah warga Mansapa diamini orang tua dari anak lainnya.